

Floorball-Schnuppertraining begeistert Schüler in Wenzelbach

Im März hatten die Schülerinnen und Schüler der 2. - 6. Klassen der Grund- und Mittelschule Wenzelbach die Gelegenheit, eine spannende Sportart kennenzulernen: Floorball. Herr Alfons Ebner, Trainer beim TSV Bernhardswald, führte die Kinder in die Grundlagen des Mannschaftssports ein.

Floorball ist eine weltweit verbreitete Teamsportart, die Ähnlichkeiten mit Eishockey aufweist – jedoch ohne Körperkontakt und auf Hallenboden gespielt wird. Beim TSV Bernhardswald sind derzeit fünf Mannschaften aktiv, von den Jüngsten der U7 bis hin zur U15. Immer drei Feldspieler stehen gemeinsam auf dem Feld und bilden eine sogenannte Reihe. Mehrere Reihen zusammen ergeben ein Team.

Während des Schnuppertrainings lernten die Kinder zunächst die richtige Schlägerhaltung und übten gezielte Pässe. Anschließend wurden die neuen Fähigkeiten in kleinen Spielformen ausprobiert. Mit viel Eifer und Begeisterung gelang es den Schülerinnen und Schülern, den Ball geschickt zu führen und ins gegnerische Tor zu befördern.

Vielleicht findet sich ja unter den begeisterten Grundschulern schon das ein oder andere Talent für die nächste U9- oder U11-Mannschaft!

Im neuen Schuljahr wird Herr Ebner an der Mittelschule sogar eine Sportarbeitsgemeinschaft (SAG) anbieten. Darauf freuen wir uns sehr.

